



Colegio Alta Cordillera

Estudiantes de nivel Transición celebran a sus mamitas con regalos hechos de materiales reciclados



Botellas de vidrio y plástico, cajas de huevo, palos de helado, papel de diario y distintos materiales que usualmente terminan en la basura, se convirtieron en la materia prima con que los estudiantes del nivel Transición del colegio Alta Cordillera confeccionaron los regalos para celebrar el Día de la Madre. Siempre fiel a su sello institucional, promoviendo el respeto y cuidado del entorno desde los primeros años de vida.

En esta oportunidad, el nivel Kinder "D" guiado por la educadora de Párvulos, Miss Karen Paloma Núñez Acuña junto a su asistente, Milenka Trigo, realizó la creación de un cuadro de fotos decorativo.

La estructura fue confeccionada con palos de madera reutilizados, mientras que las flores que lo adornaron, fueron modeladas a partir de cajas de huevo y todo pintado con pigmentos orgánicos naturales obtenidos de betarragas, zanahorias, albahaca, cáscaras de naranja, flores y hojas recolectadas por los propios alumnos.

"Queremos que nuestros niños y niñas comprendan desde pequeños que cada acción cuenta, ellos pueden ser el cambio y llevar este compromiso a sus hogares y familias. En cada pincelada y en cada flor de cartón, los pequeños no solo expresaron su amor, sino también una vi-

En el marco de las celebraciones por el Día de la Madre, los pequeños estudiantes prepararon una jornada especial marcada por el amor, la creatividad y el cuidado y protección del medio ambiente.

sión de un futuro más sostenible", señala la educadora de Párvulos del colegio Alta Cordillera, Miss Karen Núñez Acuña.

En este sentido, la docente agrega que "educar con conciencia medioambiental desde la primera infancia es sembrar semillas de esperanza para un mundo mejor".

La actividad realizada por los menores del nivel Transición no solo fue significativa desde lo emocional, sino también desde lo educativo, por cuanto junto con celebrar a sus madres, también les permitió aprender el valor de reutilizar, reducir y reciclar para respetar y cuidar el planeta.

Promoviendo la sustentabilidad

Por su parte los estudiantes de séptimos básicos también se sumaron al desafío de fabricar distintos tipos de objetos solo con materiales en desuso.

En esta ocasión, las docentes de las asignaturas de inglés y ciencias naturales, decidieron articular sus conteni-

dos para reforzar en los estudiantes la concientización acerca de los pilares de la sustentabilidad como son las 3R (Reducir, Reutilizar y Reciclar).

Buscando, además, sensibilizar con este tipo de iniciativas acerca de las miles y miles de toneladas de basura que se generan a diario en el planeta.

En la actividad, "los estudiantes nos presentaron diversos trabajos en una exposición, como, por ejemplo, una tortuga hecha con cajas de huevo y tapas plásticas de bebida, cohetes espaciales confeccionados con botellas plásticas y cartón, un tanque militar creado con diversos tipos de cartones y muchos otros muy buenos trabajos. Esta actividad la realizamos a través de una exposición oral y cada estudiante que presentaba su proyecto, debía explicar cómo obtuvo el material para realizar su objeto y que técnicas aplicó en el proceso de confección", explica la profesora de inglés del colegio Alta Cordillera, Miss Alejandra Fonsalida.